

## Pejuang Milenial Prabowo Godok Program dan Ide Kreatif Prabowo Gibran

Suferi - [JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Oct 28, 2023 - 08:35



*Photo: Jajaran Pengurus DPD PMP Bantul, mulai dari Ketua, Sekretaris, Bendahara, hingga anggota Divisi.*

Bantul- Dewan Pimpinan Daerah Pejuang Milenial Prabowo (DPD PMP) Kabupaten Bantul melakukan koordinasi internal dalam rangka pemenangan Prabowo-Gibran, pada hari Kamis (26/10/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh jajaran Pengurus DPD PMP Bantul, mulai dari Ketua, Sekretaris, Bendahara, hingga anggota Divisi.

Dalam pertemuan itu PMP mengodok kembali gagasan yang telah diajukan sebelumnya terkait program kerja dan juga ide-ide kreatif dalam rangka Pemenangan Prabowo-Gibran di Pemilu 2024 esok.

Ketua DPD PMP Kab. Bantul, Yulita Jumada Barqah, S. Kom.I menyampaikan bahwa PMP DIY harus mampu memberikan kontribusi terbaik terkait Pemenangan Prabowo-Gibran di Pemilu 2024 dengan cara membuat berbagai program kreatif yang mampu menjawab permasalahan di masyarakat terutama generasi millenial.

” Dengan terpilihnya Mas Gibran sebagai Cawapres dari Bapak Prabowo yang identik dengan gaya kepemimpinan anak muda yang merakyat, sangat cocok mendampingi Bapak Prabowo yang sama-sama berdedikasi untuk rakyat sehingga bisa saling bersinergi dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045. Kami sebagai relawan militan yang tergabung dalam Pejuang Millenial Prabowo harus bisa membuat ide kegiatan yang dapat membantu mem-branding nama Prabowo-Gibran sehingga memenangkan jumlah suara millenial maupun masyarakat yang ada di Provinsi D.I Yogyakarta khususnya di Kabupaten Bantul”, tuturnya.

Disamping itu, Pengurus DPD PMP Bantul juga berkomitmen untuk membuat kegiatan kreatif yang dapat diterima di hati masyarakat, tanpa harus menggunakan politik kotor.

Hal tersebut dikarenakan dalam perumusan program, pengurus juga terus mengingat pesan dari Marsda (Purn.) Tabri Santoso S.IP untuk terus memperjuangkan politik yang sehat, tanpa harus menjatuhkan satu sama lain. Politik yang sehat dengan nilai kerja keras yang fair akan membawa kemenangan gemilang di hari penentuan besok.

Ketua DPD Pejuang Millenial Bantul mengatakan “Sesuai arahan dari Ketua TAP Kab Bantul Marsda (Purn.) Tabri Santoso S.IP millenial harus bijak menggunakan sosial media terlebih dalam hal politik, millenial juga harus menyaring informasi yang masuk sehingga tidak termakan isu hoax. Kegiatan koordinasi ini juga di dukung penuh oleh Ketua Srikandi PPIR Korwil DIY Letkol Pnb (Purn) Inana Musailimah.

"Mari kita para millenial berpolitik dengan santuy dan ceria tanpa memfitnah dan saling menjatuhkan. Ciptakan pemilu damai dan sejahtera di 2024 bersama pasangan Capres-Cawapres Prabowo-Gibran” Pungkasnya. (khffh/\*\*\*)